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(I lavori iniziano alle ore 14.32 con l'esame delle interrogazioni a risposta immediata, ai sensi
dell'articolo 100 del Regolamento interno del Consiglio regionale)

*****

OMISSIS

Interrogazione a risposta immediata n. 1161 presentata dalla Consigliera Accossato,
inerente a "Provvedimento di ulteriore proroga e di creazione di nuove Posizioni
organizzative in ARPA Piemonte"

PRESIDENTE

Proseguiamo i lavori con l'esame dell'interrogazione a risposta immediata n. 1161,
presentata dalla Consigliera Accossato.

La parola alla Consigliera Accossato per l'illustrazione.

ACCOSSATO Silvana

Grazie, Presidente.
Un breve quesito relativo a una questione che riguarda ARPA, Agenzia regionale di cui

questo Consiglio, soprattutto in Commissione, si è occupato lungamente in questo anno con un
provvedimento legislativo che ha concluso il suo iter in Commissione e che sta per arrivare in
Consiglio.

Voglio anche ricordare che, contestualmente al nostro percorso di lavoro, è stata
approvata in Parlamento la nuova legge nazionale, che disciplina tutte le Agenzie regionali e il
ruolo di ISPRA.

Siamo quindi all’interno di una fase interlocutoria, un momento di grandi trasformazioni
che coinvolgeranno la nostra Agenzia; questa situazione, dal mio e dal nostro punto di vista,
richiederebbe una certa cautela negli interventi di riorganizzazione interna in attesa che
vadano a regime sia la nuova legge nazionale sia l'approvanda legge regionale.

In questo frangente, siamo venuti a conoscenza, invece, dell'approvazione di nuove
posizioni organizzative all'interno di ARPA Piemonte, che sono passate da 79 a 87. Peraltro
ricordo come il personale di ARPA sia diminuito forse di qualche centinaia di unità in questi
ultimi anni; riteniamo quindi questa scelta contraddittoria, sia in termini di merito che
temporali.

Ecco perché l'interrogazione all'Assessore, ovviamente consapevoli delle autonomie
gestionali e organizzative dell'Agenzia e della sua dirigenza, ma altrettanto del ruolo di
indirizzo e di controllo che questo Consiglio ha.

Pertanto, domando all'Assessore quale sia la sua valutazione rispetto alla scelta
gestionale che è stata assunta in questi giorni. Grazie.

PRESIDENTE

Grazie, collega Accossato.
La parola all'Assessore Valmaggia per la risposta.
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VALMAGGIA Alberto, Assessore all'ambiente

Grazie, Presidente.
Vorrei precisare che, ad oggi, non sono stati istituiti nuovi incarichi di posizioni

organizzative o incarichi di coordinamento, essendo stati quelli in essere prorogati fino al 30
settembre prossimo venturo.

E' stato invece redatto un quadro riepilogativo delle richieste di incarichi in sostituzione,
ovvero a conferma di quelli esistenti, avanzate su invito della Direzione generale dei Dirigenti
dell'Agenzia alla luce della variata macro-organizzazione.

Il provvedimento del 29 giugno 2016, citato nell'interrogazione, quindi la ricognizione
effettuata su invito della Direzione generale dei Dirigenti e detta ricognizione, come
correttamente ha ricordato la Consigliera Accossato, ha rilevato l'esigenza di 87 posizioni
organizzative. Attualmente sono 79 PO e 18 incarichi di coordinamento, per un totale di 97
incarichi. L'insieme delle richieste prevede 87 incarichi di PO e 16 incarichi di coordinamento,
per un totale di 103, sei in più rispetto agli attuali 97, tuttavia senza incremento di spesa,
trattandosi di una rimodulazione delle indennità di alcuni degli incarichi esistenti.

Si tratta dunque di un processo di micro-organizzazione, attualmente pendente, teso a
regolamentare lo svolgimento di funzioni operative di natura specialistica che non variano le
attuali attribuzioni dell'Agenzia.

E' noto, infatti, che nelle more dell'approvazione dei provvedimenti legislativi sono stati
parallelamente avviati dei cambiamenti organizzativi, imposti dalla legge regionale 1 del
2015, e dalla ristrutturazione della rete dei laboratori oltre che dal regolamento di
organizzazione approvata da ARPA nel giugno 2015 e passati al vaglio del Comitato di
indirizzo regionale e della vigilanza del Presidente della Giunta regionale.

L'Assessorato condivide le decisioni adottate di proroga degli incarichi in essere anche in
vista dell'approvazione della legge in quest'Aula e, come Assessorato, seguiamo il processo di
riorganizzazione mediante confronti e incontri periodici.

Grazie.

PRESIDENTE

Grazie, Assessore Valmaggia.

*****

OMISSIS

(Alle ore 15.26 il Presidente dichiara esaurita la trattazione delle interrogazioni a risposta
immediata)

(La seduta ha inizio alle ore 15.31)


